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Presidente Rossi , mancano
due giorni al ve Ione. Che
anno è stato il 20 ?

«E' stato l'anno della nuova giunta,
con i cittadini toscani che hanno
confermato, pur con una partecipa-
zione ridotta, un assetto politico
orientato al centrosinistra. Abbia-
mo un nuovo consiglio regionale,
mutato rispetto al precedente, con
la Lega più forte e il M5S poco lon-
tano. La Toscana non è stata fuori
dall'Italia».

Questi primi mesi di lavo ro?
«Abbiamo già dato il via all'eroga-

Una riforma secondo alcuni
molto controversa.

«Guardi, ci siamo presentati alle ele-
zioni dicendo che avremmo fatto la
riforma, e l'abbiamo realizzata. Da
dodici Asl a tre. Magari non subito,
forse in un paio di anni, ci accorge-
remo che era la chiave di volta giu-
sta».

Glì accorpamenti porteranno
forse risparm i ma certamen-
te disagi ai cittadini.

«No».
Perché è così sicuro?

«Innanzitutto di ospedali non ne
chiudiamo neppure uno, e in quelli
piccoli si potrà fare la specialistica.
La riforma però non è solo questo,
ma anche rinforzare il territorio
con cure domiciliari, come devo di-
re Marroni aveva iniziato a fare».

II referendum questo punto
superato verrà r'pro osto.

«Io non mi occupo di re erendum.
Se ne occupa chili vuol fare e il Co-
mitato di garanzia».

In realtà avete fatto di tutto
per evitarlo . Evidentemente
un po' di paura l'avevate.

«No, non c'è stata una maratona an-
tireferendum. Entro il primo gen-
naio dovevano avere una legge e co-
sì è stato. Poi, con tutto il rispetto,
650mila voti sono più di 50mila fir-
me, raccolte peraltro turlupinando
privatizzazioni che non esistono».

«Ho già chiesto a Roma
la terza corsia a Barberìno,
Incisa e da Firenze a istoia»

rione dei fondi europei. La prima
tranche sono 43 milioni che hanno
attivato 180 investimenti per l'inno-
vazione tecnologica e altri 50 milio-
ni per la ricerca. Poi il gruppo consi-
gliare Pd si è mosso bene e ha retto
l'ostruzionismo sulla riforma sani-
taria, e questo mi ha fatto piacere».

Parliamo dello smog . ' un
problema così irrisolvibile?

«E' un problema che si risolve in
tanti modi. Piantare alberi e fare

«Contro l ' inquina ento?
P iantare alberi , snellire il
traffico, incentivare l'uso
del treno , Li m itare la
velocità delle auto»

parchi, rendere il traffico più flui-
do, abbassare la velocità delle auto,
aumentare il numero dei cittadini
che vanno in treno, stare attenti a
tutte le fonti di inquinamento, co-
me i combustibili fossili e infine
adottare i provvedimenti che renda-
no consapevoli i cittadini».

variante di valico è il pri-
mo passo per un nuovo siste-
ma di trasporti in regione?

«Dopo l'apertura della variante ho
spedito una lettera a Roma chieden-
do subito la terza corsia Barberi-



no/Fïrenze nord dove c'è un conge-
stionamento che produce smog,
l'avvio dei lavori per la terza corsia
a sud di Firenze sud, la terza corsia
della Firenze mare fino a Pistoia, il
superamento dell'imbuto al ponte
all'Indiano visto che Firenze è l'uni-
ca città europea nella quale si entra
con uno stop e si esce con un sema-
foro».

Sembra un lib dei sogni...
«Aspetti. Ho chiesto pure di risolve-
re il nodo Tirrenica, l'imbuto del
Galluzzo e il finanziamento dell'ul-
timo tratto della Grosseto-Siena.
Per ultimo abbiamo finanziato il
raddoppio della ferrovia Pistoia-
Lucca».

In tutto questo la Regione che
fa?

«Tutte le autorizzazioni che erano
di nostra competenza in questi trat-
ti sono state rilasciate, e in diversi
casi abbiamo messo anche soldi.
Per la Pistoia-Lucca 200 milioni».

Non si parla quasi più dell'at-
traversamento sotterraneo
di Firenze . I lavori sono fermi,

« Dal. pri mo gennaio un
mgi Baio di dipendenti
ex province passerà
alle reg ioni con le
relative com petenze»

a un cantiere fantasma.
ori le pare surreale?

«Sì, sinceramente sì. Anche perché,
se non si risolve quel nodo, il rad-
doppio delle linee di superficie so-
no inutili».

Poi c'è sempre l storia
dell'aeroporto, anzi del siste

-ma toscano degli aeroporti.
Non si finisce mai...

«A febbraio faremo l'intesa, secon-
do alcuni criteri che abbiamo indi-
cato e richieste che abbiamo fatto.
Il primo è un progetto chiaro sul

parco. Poi abbiamo dato 80 milioni
per il prolungamento della tranvia
verso Campi e Sesto».

Perché insiste così tanto sul
parco intorno all 'aeroporto?

«Un parco può azzerare l'impatto
ambientale che ha l'aeroporto».

II rco quando arriva?
«Ne 2016 iniziamo a piantumare
250mila piante, 150 ettari».

Dovrete metter mano anche
alla legge sul turismo,

«Dovremno ridefinire i distretti tu-
ristici e dare nuova anima all'Agen-
zia regionale per la promozione del
turismo. Il turismo in Toscana non
sono solo le città d'arte».

Da noi non è come in Emilia
dove c 'è un Apt che funziona
così ne.

«Sì, è vero, noi non l'abbiamo così
strepitoso».

Perché?
«Abbiamo prima cercato le camere
di commercio, poi i comuni dove
però ognuno vuol fare per conto
suo».

Avete risolto il problema dei
dipendenti delle province?

«Dal primo gennaio un migliaio di
dipendenti ex province passerà alle
regioni con le relative competen-
ze».

II 2016 sarà il cinquantenario
dell'alluvione . Siamo ancora
a rischio?

«Ogni anno spendiamo un centina-
io di milioni per la difesa del suolo,
a gennaio presenteremo il piano ge-
nerale di sviluppo. Se continuiamo
così non siamo a rischio».

Presidente Rossi , lei è troppo
renziano per gli ex comuni-
sti, troppo ex comunista per i
renziani . Chi ha ragione.

«Sono Enrico Rossi, con le mie
idee».

Ma se vuole essere un'alter-
nativa a Renzì non è troppo
morbido con il premier*

«Renzi va sostenuto, anche se ci so-
no molte cose che non mi convinco-
no. Aver tolto la Tasi a tutti è un er-
rore».

1 ,r,Jrastrutture
COME CAMBIANO I TRASPORTI

La Nazione continuerà nei
prossimi giorni a raccontare
come cambierà la Toscana,
partendo dai trasporti

A, rte
LA SVOLTA ESTEROFILA

N el 2015 i maggiori musei
toscani hanno messo ai
vertici esperti stranieri
Come si stanno muovendo?

Ecúnom ia
GLI AUMENTI DI TARIFFE E TASSE

Ogni annoi costi aumentano,
tra servizi più cari e imposte
più gravose , vediamo quanto
incidevano ieri e quanto oggi

Grane u//pere
A 50 ANNI DALL'ALLUVIONE

Tutto quello che in 50 anni è
stato fatto e ciò che deve
essere fatto per contrastare
la furia dell'Arno
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